

Chile se ubica en el puesto 19: Estos son los países con más y menos confianza en la ciencia

Un estudio de TISP Many Labs, consorcio con sede en la Universidad de Harvard, basado en una encuesta realizada en 68 países y que contó con 71.922 participantes, dio a conocer la confianza que tienen las personas en la



ciencia actualmente. Al dividir los resultados de la investigación por países, Chile se posicionó 19°, entre los países sondeados, siendo el tercer país de Latinoamérica que más confía en la ciencia. Además, los datos obtenidos revelaron que la mayoría de la gente tiene niveles relativamente altos de confianza en la ciencia, pero cree que los científicos deberían participar más en la sociedad y estar más involucrados en la formulación de políticas. ¿Cómo fue realizado el estudio? El estudio fue realizado en 68 países, incluidos países de África, Medio Oriente o América Latina, habitualmente menos investigados. Concluye que la mayoría de los ciudadanos tiene una confianza relativamente alta en los científicos, con un nivel medio de confianza del 3,62, en una escala del 1 al 5, en el que 1 es “confianza muy baja” y 5, “confianza muy alta”. La mayoría también considera que los científicos están calificados (78%), son honestos (57%) y se preocupan por el bienestar de las personas (56%).